

Cotinus, Arbres à perruques (Anacardiaceae)

cogyria (Rhus cotinus), Smoke tree



Origine: Sud Est de l'Europe, Asie Mineure. Arbuste aux feuilles caduques, érigé, aux ramifications élargies et au port assez irrégulier, souvent pittoresque. Feuilles vertes très aromatiques qui prennent souvent à l'automne des colorations rouge écarlate, jaune ou orange. Inflorescences rose clair ou blanches du début de l'été à l'automne. Rustique, pourvu de racines capables de pénétrer dans les terrains les plus ingrats, il est donc très utile pour restaurer des surfaces dégradées.

Origin: South-east Europe, Asia Minor. Deciduous shrub, of upright and often picturesque habit with irregular, spreading branches. Very aromatic, green leaves which often in autumn turn scarlet, yellow or orange. Pale pink or white flowers at the beginning of summer until autumn. Hardy; the root system is able to penetrate the most difficult soil and it is therefore very useful for covering degraded land.

Touffe, bush

2xtr.M	1,00/1,25	15,00
2xtr.M	1,25/1,50	18,50

cogyria "Royal Purple"



Forme de Cotinus coggyria aux feuilles d'un rouge très vif et brillant, même en été. Les inflorescences aussi sont purpurines. Rustique, il pousse même dans les terrains secs, arides, calcaires.

Form of Cotinus coggyria with very vivid red and shiny leaves, even in summer. The flowers are also crimson. Hardy, grows well in dry, calcareous soil

Touffe, bush

Cl.t.18	1,25/1,50	27,00
Cl.t.25	1,50/1,75	36,00

Tige, standard

Cl.t.30	6/8	55,00
---------	-----	-------

x "Grace"



Arbuste au port de forme arrondi. Feuilles caduques rouge pourpre au printemps, vertes en été, orange vif à l'automne. Grandes inflorescences érigées ou retombantes. Rustique, il pousse même dans les terrains secs, arides, calcaires.

Shrub with round habit. Deciduous leaves, reddish-purple in spring, green in summer and bright orange in autumn. Large upright or weeping inflorescences. Hardy, grows well in dry, calcareous soil.

Touffe, bush

Cl.t.15	1,00/1,25	21,00
---------	-----------	-------

Cotinus coggyria



Cotinus coggyria



Cotinus x "Grace"

